

nous chassions les buffalos." Entre parenthèse, en as-tu tué beaucoup? — Des masses. — Des masses de Pieds-Noirs? — Pardon, peut-être bien quelques uns, mais je veux dire des buffalos. — Bon, bon, eh bien! je voudrais visiter la prairie qui s'étend vers le Frenchman Creek et trouver quelque belle place pour y établir une paroisse. Veux-tu m'accompagner? — Je veux bien, Père. — Ton nom d'ailleurs est prédestiné pour cela, Moïse Adam! Avec toi je suis sûr de passer les rivières sans rester dans l'eau, et tu ne peux me conduire qu'au Paradis Terrestre. — Et nous voilà partis pour la montagne des Cyprès où je suis retourné deux fois depuis, dans l'intérêt des nouveaux colons. Il y a là, à l'Est de la montagne, une très vaste plaine légèrement ondulée, terrain un peu sableux avec ça et là une roche, mais tout près, des avantages indiscutables. J'ai vu, en effet, dans les replis de la montagne de riches ranchers anglais et français, très aimables, fort hospitaliers, quelques catholiques, dernier parfum peut-être de l'ancienne mission de South Fork, dont il ne reste qu'une cheminée par laquelle on désigne le creek où elle se trouve " Cheminy Creek." J'ai vu des troupeaux magnifiques paissant sur les bords de Swift Current, et dans les coulées ombragées de trembles, du charbon, du soufre, du fer, une sorte d'ardoise, qui pourraient bien amener un jour en ce pays des richesses inattendues. Au milieu de la plaine s'élève une butte qui, vue du Nord, ressemble exactement aux pyramides d'Egypte. Dix jeunes Cris s'étaient un jour éloignés de leur camp et chevauchaient joyeux mais téméraires à travers la prairie, sans se douter que de là-haut, dissimulés sous le feuillage, des yeux les surveillaient farouches et sanguinaires. Tous furent massacrés par une tribu ennemie et enterrés ensuite, par les leurs, au sommet de cette butte. C'est la butte des Cris. Et c'est au cours de mon premier voyage aux Cyprès que j'ai appris une recette sauvage des plus utiles. Tuer, plumer, cuire, manger et....j'allais dire digérer un canard en vingt minutes, et que j'ai appris aussi, recette moins intéressante, à déjeuner en serrant la ceinture d'un cran.

à suivre.

HOPITAL A DAY'S LAND, ALBERTA

VIA WITASKIWIN.

Trois religieuses de la Providence de Kingston, Ont, sont passées à St-Boniface le 9 mai, en route pour Day's Land, nouvelle colonie fondée par celui qui lui a donné son nom; et qui, bien que protestant, a demandé à S. G. Mgr Legal, évêque de St-Albert, des religieuses pour un nouvel hôpital.

M. Day donne un bloc de terrain (24 lots) et promet une souscription de \$6000.